

Quelle: Hamburger Abendblatt  
Datum: 5. November 2016  
Rubrik: Kultur  
Auflage: 236.588  
Autorin: Birgit Reuther



# Hamburger Abendblatt

HAMBURG

## Schulkinder können 2017 wieder in der Arena auftreten



Aus Hamburg haben sich bereits zahlreiche Klassen angemeldet, etwa von der Stadtteilschule Wilhelmsburg und der Katharinenschule in der HafenCity Foto: Anja Albrecht

Das Projekt "Klasse! Wir singen" lädt im Mai erneut zu Liederfesten. Anmeldung noch bis 30. November.

Hamburg. "Die strahlenden Augen der Kinder, das ist einfach toll", sagt Stephanie Zabel, Sprecherin von "Klasse! Wir singen" über die positive Energie des Großprojekts. Bereits zum zweiten Mal wird das riesige Gesangstreffen für Kinder im Mai 2017 für drei Tage in die Hamburger Arena kommen. Noch bis zum 30. November können sich Schulen aus Hamburg und der Region anmelden.

Um das gemeinsame Singen wieder stärker zu kultivieren, hat der Braunschweiger Domkantor Gerd-Peter Münden im Jahr 2007 "Klasse! Wir singen" gegründet. Mittlerweile haben bundesweit 500.000 Schulkinder und mehr als 600.000 Zuschauer zusammen sogenannte Liederfeste gefeiert. Die Auswahl reicht dabei von klassischem Liedgut wie "Alle Vögel sind schon da" bis zu zeitgenössischen Hits wie "Probier's mal mit Gemütlichkeit". Mit der Übersetzung einiger Lieder in andere Sprachen möchten die Veranstalter zudem darauf eingehen, wie international Deutschland ist.

### **Jedes Kind erhält ein Liederbuch**

Mitmachen können Klassen der Stufen eins bis sieben, die von ihren Lehrern angemeldet werden. Sechs Wochen vor dem Auftritt sollten sie beginnen, die Nummern im Unterricht einzuüben. An den Festen, die mit Moderator, Band, Licht- und Tontechnik als richtige Show aufgezogen werden, nehmen jeweils etwa 4000 singende Kinder teil. Familien und Freunde bilden das Publikum.

Jedes Kind erhält ein Liederbuch, eine Mitsing-CD, ein T-Shirt sowie eine Platzkarte für das Konzert. Für dieses Material fallen Kosten von acht Euro pro Schüler an, wobei Kinder aus sozial schwachen Familien sowie Flüchtlingskinder von dem Betrag befreit sind. Ermöglicht wird dies durch die Unterstützung der Firmen Rossmann sowie Procter & Gamble. Schirmherr ist erneut Bildungssenator Ties Rabe. Musikalische Botschafter sind die A-cappella-Formation Wise Guys sowie Scorpions-Gitarrist Rudolf Schenker. "Oft lösen die Liederfeste kleine Singbewegungen in den Familien aus. Schulchöre erhalten großen Zulauf oder werden neu gegründet", sagt Zabel über die nachhaltigen Effekte von "Klasse! Wir singen". Klingt gut.

**"Klasse! Wir singen"** Mi 3.5.–Fr. 5.5.2017, Barclaycard Arena, Anmeldung bis 30.11. unter [klasse-wir-singen.de](http://klasse-wir-singen.de) oder T. 0531/390 690 10